

Mejorará abasto de agua en Ecatepec: Edomex

NAUCALPAN, Méx.- Por instrucciones del gobernador Enrique Peña Nieto, al margen de coyunturas políticas y sociales, deberá darse solución al problema del desabasto de agua potable que afecta a la población del municipio de Ecatepec

A instancias del mandatario estatal, el titular de la Secretaría de Desarrollo Metropolitano, Alfonso Navarrete Prida, convocó a una reunión donde se constituyó un grupo de trabajo conformado por funcionarios del gobierno mexiquense, del Distrito Federal, del ayuntamiento de Ecatepec y de la Comisión Nacional del Agua para buscar una solución integral con base en estudios técnicos y de factibilidad en la dotación del vital líquido.

Así, los gobiernos del Estado de México, Distrito Federal y del citado ayuntamiento conformaron un grupo de trabajo para atender la Cuenca del Chiconautla, derivado de una petición hecha por el presidente municipal de Ecatepec, José Luis Gutiérrez Cureño, al gobernador Enrique Peña Nieto para dar una solución al desabasto de agua potable que afecta a la población de este municipio.

Navarrete Prida indicó que la encienda del gobierno del Estado de México es atender las demandas de la población, con una salida de largo alcance, a través de la coordinación interinstitucional y de consensos que den como resultado

una mejora en la calidad de vida de los habitantes.

Funcionarios del ayuntamiento de Ecatepec pusieron énfasis en la necesidad de que se atienda el desabasto de agua potable de la localidad, además de solicitar que se dé mantenimiento a la infraestructura de conducción, que por su deterioro presenta diversas fugas, además de que la sobreexplotación de los mantos acuíferos ha generado distintos hundimientos, que deben ser solventados para evitar problemas mayores.

Por su parte, la Comisión Nacional del Agua expuso que es prioritario hacer estudios técnicos que determinen con precisión los caudales necesarios para atender la demanda de agua potable en el municipio de Ecatepec.

Por su parte, la Comisión del Agua del Estado de México se comprometió a aportar la información disponible que permita establecer las mejores soluciones a la problemática.

Los representantes del gobierno del Distrito Federal consideraron necesario dar mantenimiento a la red hidráulica para lograr un mejor aprovechamiento de los pozos, que posibilite un mejor servicio tanto a los municipios de Tlalnepantla y Ecatepec como a las delegaciones Gustavo A. Madero e Iztapalapa, que reciben el servicio por tandeo derivado de las carencias.

